



Pedro Medalla asume como delegado presidencial tras renuncia de Donoso

Decisión fue informada ayer por el Gobierno a través de un comunicado. Diputados criticaron la renuncia de la exdelegada.

Daniela Ortega Nova
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Tras ocho meses y medio al frente de la Delegación Presidencial Regional de Tarapacá, Ivonne Donoso (PS) presentó su renuncia al cargo para asumir nuevos desafíos profesionales. En su lugar asumirá el actual seremi de Transportes Pedro Medalla.

La decisión fue informada ayer por la Subsecretaría del Interior a través de un comunicado de prensa, donde agradecieron el trabajo de la autoridad saliente y confirmaron en el cargo a Medalla, arquitecto de profesión, quien cuenta con experiencia en servicios como el MOP, Serviu y Gobierno Regional.

La exdelegada, Ivonne Donoso, agradeció la confianza del Presidente de la República y el respaldo de su partido. "En estos minutos estoy en requerimientos de nuevos desafíos y responsabilidades que claramente ameritaban hacer efectiva la renuncia del cargo a la delegación. Y eso tiene que ver también con las

convicciones y con los compromisos que cada uno de nosotros tenemos, sobre todo quienes hoy día también pertenecemos a un partido, a una institución política", explicó.

Además, aseguró que continuará trabajando por la región: "Siempre voy a estar pendiente de lo que es Tarapacá, es mi región, soy una mujer iquiqueña y esa convicción y ese compromiso lo voy a tener siempre (...) estoy justamente en un proceso también de definición de próximos pasos a seguir dentro del mundo político".

La exautoridad reconoció que su tiempo en el cargo fue breve, pero cree que su paso estuvo marcado por importantes desafíos tanto administrativos como políticos.

"Recibir una región con algunas trabas administrativas que impedían muchas veces el poder avanzar en determinados compromisos y hoy día poder ver que están iniciando obras, licitaciones, ver cómo se han ido cumpliendo los compromisos del Presidente en la región, de manera concreta



LA EXDELEGADA IVONNE DONOSO



PEDRO MEDALLA ES EL NUEVO DELEGADO.

(...) yo creo que eso es algo que me mantiene muy tranquila y con la convicción y la alegría del deber cumplido", señaló.

TRABAJO EN CONJUNTO

Distintas autoridades destacaron la disposición al diálogo y el trabajo en terreno desarrollado por Ivonne Donoso durante su gestión. Para el alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, Donoso "fue un significativo aporte a la gobernanza de nuestra región. Por su capacidad de gestión, diálogo y decisión

que mostró como delegada de Tarapacá, estoy seguro de que destacará en las tareas que desempeñe".

En tanto, el alcalde de Pozo Almonte, Richard Godoy, valoró su estilo colaborativo: "El tiempo que estuve Ivonne, trabajamos bien de la mano, en muchas coordinaciones, en muchos procesos que estamos llevando en Pozo Almonte, como el plan maestro habitacional, en la coordinación con varios servicios públicos. Se va a extrañar el formato de trabajo colaborati-

vo, abierto, cercano, de terreno".

Por su parte, el gobernador regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal, también resaltó algo similar que los jefes comunales: "Podemos destacar que, desde su llegada, la articulación y el trabajo desde el Gobierno Regional con las instituciones del nivel central, a través de la delegación, fue un trabajo bastante exitoso. Nos acercamos en muchos de los temas que estaban pendientes. Quiero destacar el compro-

miso que tuvo la delegada presidencial por la descentralización y la consideración que tuvo por el trabajo que hacemos nosotros desde el Gobierno Regional".

CRÍTICAS

Desde el Congreso, las evaluaciones fueron más críticas. El diputado Renzo Trisotti (Republicano) opinó que su paso por la delegación fue poco relevante. "Pasó sin pena ni gloria. Nunca se le vio cómoda en el cargo, más bien ausente. Faltó liderazgo, coordinación y una comunicación adecuada para enfrentar los desafíos reales de nuestra región. Siempre pareció ajena a nuestra realidad, como si su única motivación hubiera sido pavimentar una candidatura parlamentaria que finalmente no prosperó".

En la misma línea, el diputado Matías Ramírez (PC) comentó que un periodo "tan corto de gestión es difícil de evaluar; creo que resulta evidente, por los motivos que sean, no podía cumplir la gestión al cien por ciento, debió renunciar antes. Espero que quien asuma la delegación pueda retomar cuanto antes los compromisos presidenciales pendientes".